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BUREAU EXÉCUTIF
# 02

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 09 AOÛT 2004
Responsable
générale

Vacant Externe par interim Jonathan Purenne

Secrétaire
générale

Excusée Information Excusée

Interne Vacant Sensibilisation et
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Mathieu Robillard Affaires
socioculturelles

Absente

Trésorerie David Labrosse

Observateur-trice-s :
Boucher, Cynthia
Lafrance, Simon

Patillon, Matthieu
Voghel, Guillaume

0.0 Procédures

Mathieu Robillard propose l’ouverture du Bureau exécutif
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Jonathan  Purenne propose  Simon  Lafrance  comme  président  et  Jonathan  Purenne
comme secrétaire du Bureau exécutif.
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (02 août 2004)

Corrections :
1) Externe par intérim
2) Remplacé

Du à trois  absences  consécutives  non justifiées,  et  à  l’article  7.11 de  notre
charte,  Marie-Claude  Monty,  Responsable  aux  Affaires  socioculturelles,  est
destituée de son poste
Par
Suite à son départ pour Québec, Marie-Claude Monty, Responsable aux affaires
socioculturelles, a, de facto, démissionné de son poste
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Mathieu Robillard propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif du 02 août
2004 tel que corrigé
Jonathan Purenne appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite des procès-verbaux

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 02 août 2004
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Bureau exécutif
2.0 Camp de formation : suivi
3.0 Site Internet AGECVM
4.0 Rentrée Automne 2004

4.1 Agenda : remise aux étudiant-e-s
4.2 Visibilité AGECVM

5.0 Élections Automne 2004
5.1 Ébauche calendrier électoral

6.0 Dossiers A04
6.1 Endettement étudiant
6.2 Frais de scolarité
6.3 Habilitation des cégeps
6.4 Collecte des plans de cours

7.0 Affaires diverses
8.0 Levée

David Labrosse propose l’ordre du jour tel que modifié
Jonathan Purenne appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

- David Labrosse :
Fuck off

0.6 Régie / réflexions

David Labrosse, Responsable à la Trésorerie     :  
 …

Jonathan Purenne, Responsable à l’Externe:

 …

Mathieu Robillard, Responsable à la pédagogie     :  
 …

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 09 AOÛT 2004 2 sur 6
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm



 - BUREAU EXÉCUTIF A04-02

1.0 Bureau exécutif

Mathieu Robillard propose la démission de Myriam Lafrance
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité
Note : La lettre de démission arrivera plus tard

Jonathan  Purenne  propose  Cynthia  Boucher  au  Poste  de  Responsable  à
l’Information par intérim
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité
Cynthia Boucher nous parle de ses projets
Tout le monde se réjouit, à l’unanimité !!!

2.0 Camp de formation : suivi

Simon Lafrance nous parle du Forum sur la relève syndicale et militante, organisé par
la CSQ les 24 et 25 septembre prochain, en même temps que le Camp de formation
projeté …

Programmation du Forum sur la relève syndicale et militante
Lieu
Université du Québec à Montréal (UQAM)
Salle Marie Gérin Lajoie
405, rue Ste-Catherine Est, Montréal
Dates
Les 24, 25 et 26 septembre 2004
Coût
grand public, 25 $
étudiants,15 $ (sur présentation de la carte étudiante)
Programme
Vendredi 24 septembre
19 h à 21 h

Soirée d’ouverture
En style Droit de parole, cette soirée sera constituée de
militantes et de militants de divers milieux qui viendront
nous  parler  de  leur  expérience.  Cette  soirée  sera
radiodiffusée et animée par l’équipe de CIBL 101,5 FM.
Les milieux représentés à cette soirée sont : 
étudiant,  altermondialiste,  politique,  syndical,  non
syndiqué,  communautaire,  institutionnel,  coopératif,
environnemental, féministe.

Samedi 25 septembre
9 h à 10 h 15

- Mot de bienvenue
- Marche à suivre
-  Conférence-témoignage  sur  l’importance  du
militantisme (Une conférence de Robert Jasmin d’ATTAC-
Québec et Madeleine Parent) 
Cette activité est commune à toutes et à tous.

10 h 30 à 12 h
Vous aurez à choisir une des quatre conférences-ateliers
suivantes :
- La mondialisation néolibérale et ses aspects concrets
dans nos vies.

- Les conséquences de la réingénierie. (Une conférence
de Jean-François Lisée) 
- L’historique des acquis sociaux.
- Le choc démographique au Québec.  (Une conférence
de Laurier Caron) 

12 h à 13 h 30
Dîner servi sur place

13 h 30 à 15 h
Conférence-atelier à volets
Thème  :  Quelle  est  la  place  du  syndicalisme
aujourd’hui ?
(Affrontement entre différentes visions du syndicalisme)
(Une conférence de Thomas Colombat et Gregor Murray)
Cette activité est commune à toutes et à tous.

15 h 30 à 17 h
Conférence-atelier de clôture
Thème :  Les  obstacles  au  militantisme  :  les  solutions
possibles ?
(Une conférence de Johanne St-Charles) 
Cette activité est commune à toutes et à tous

17 h à 19 h
Cocktail

21 h
Soirée culturelle 
Lieu : 
Le Cabaret du Plateau
4530, rue Papineau (angle Mont-Royal), Montréal
Coût : 10 $
Introduction faite par Les Lucioles suivie d’un spectacle
de la Chango Family

Dimanche 26 septembre
Heure à déterminer 

Conférence de presse :
-  Dévoilement  de  la  déclaration  commune  des
partenaires
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Il  serait,  par  ailleurs,  peut-être  intéressant  de  repousser  notre  propre  Camp  de
formation à la mi-octobre, après les élections au Bureau exécutif
Il faudra voir avec Annie Maisonneuve

Simon Lafrance rappelle les congrès de la FECQ et de la FEUQ les 13, 14 et 15 août
prochains à la fin desquels se tiendra l’AEQ (Assemblée étudiante du Québec)
Cynthia Boucher propose Jonathan Purenne comme représentant de l’AGECVM
à ce Congrès
David Labrosse appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0 Site Internet AGECVM

Est lu l’échange de courrier entre Jonathan Purenne et Colin Garceau-Tremblay :
Courriel de Jonathan Purenne :
Salut Collin ! Wow, superbe travail  ! Je trouve le site web
vraiment trop top, comme l'indique mon commentaire sur le
betasite. Même Simon Lafrance, qui était sceptique quand à
l'utiliter d'avoir un nouveau site web, c'est trouver charmé et
avoue  que  cette  configuration  est  bien  plus  pratique.  J'ai
néanmois quelques corrections, ajouts et questionnement à
te faire part: 
- Il serait intéressant d'avoir le logo de l'AGECVM en gros sur
page d'acceuil, aligné a gauche dans le premier cadre bleu
pâle. 
- Il serait bien de conservé la tradition du mot du R.G., celui-
ci pourrait se trouver juste avant les commentaires. 
-  Est-ce  qu'Étienne  t'as  reparlé  des  courriels  pour  les
exécutants sur le serveur du cégep ? Je me souvient qu'on
en avait discuté et j'aimerais savoir si c'est toujours possible
de le faire ou si l'on doit conserver notre compte hotmail. 
- On avait également énoncé la possibilité d'avoir des pop-up
descriptifs pour les comités, est-ce toujours possible ? 
- La couleur de l'écriture est trop pâle, on ne voit pas très
bien sur le fond gris pâle. 
- Finalement, on avait parler d'avoir 2-3 colori différents, voir
styles pour le site, est-ce toujours au programme ? 
Voilà, c'est tout ! et encore une fois bravo !
Jonathan Purenne 
Responsable aux affaires externes 
AGECVM

Réponse de Colin Garceau-Tremblay :
Salut Jonathan!

J'espérais  que  cela  plairait  et  je  crois  que  j'ai  fait  ce  qui
fallait. Je vais pouvoir corriger la plupart des choses que tu
as  mentionnées.  J'ai  néanmois  quelques  question  ou
suggestions peut-être à apporter moi aussi.
    +Je vais pouvoir mettre le logo dans le coin gauche;
    +LE mot du R.G.: la mise en page de la page d'accueil
deviendrait  extrêmement  chargée  sur  un  écran  à  basse
résolution. Je pourrais par contre y dédier un page nommée
motrg.htm et mettre le lien avec les autres, en haut;
    +Pour les courriels et nom de domaine www.agecvm.com
ou www.agecvm.org, etc, il faudrait payer un service chez un
fournisseur  de  nom  de  domaines  etl'enregistrer  pour  x
années.  Sion,  les  membres  du  BE  (s'ils  sont  étudiants
commes  il  se  doit).  ont  tous  un  courrier  qui  est
matricule@moncourrier.agecvm.com. Allez voir sur le site du
cégep pour les instructions.
    +Les pop-ups s'en viennent;
    +Je vais arranger l'écriture;
    +La couleur est en développement mais dû au fait qu e je
n'arrive  pas  à  joindre  un  technicien  ou  responsable  du
service  informatique  je  ne peux  pas  faire  installer  PHP et
MySQL ou au moins ASP.
Je recommande fortement que vous envisagiez la possibilité
d'obtenir  les services d'un fournisseur de nom de domaine
car vous auriez pour un coût d'environ 6 dollars par mois les
langages de serveurs que j'ai mentionnées plus tôt.
S'il y a d'autre chose, n'hésitez pas.
Si  tout  se  passe  bien  pour  le  10  au  plus  tard  tout  sera
terminé en prêt à fonctionner pour la journée de la remise
des horaires. (Peut-être des tracts avec l''adresse du site).
Colin Garceau-Tremblay
...lui même...

Ça suit son cours …

4.0 Rentrée Automne 2004

4.1 AGEnda : remise aux étudiant-e-s

Simon Lafrance a obtenu le nouvel AGEnda : la majorité de ce qu’on voulait
ou ne voulait plus s’y trouve …
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Il  faudra  que  nous  soyons  au  kiosque  dans  l’Agora  où  sera  distribué
l’AGEnda  à  partir  du  23  août  2004 :  cela  devrait  être  l’occasion  d’un
maximum de publicité pour l’AGECVM !!!.

4.2 Visibilité AGECVM

En  plus  de  l’AGEnda,  il  faudra  un  kiosque  AGECVM :  c’est  TRÈS
IMPORTANT :

* Maximum de visibilité
* Maximum d’enthousiasme
* « Full » vivant : YEAH !
* Contenus à voir : Aide financière aux études, Suroît, René Levasseur,
Charest …)

Macarons : On abandonne

T-shirts : …

5.0 Élections Automne 2004
À présenter à l’Assemblée générale de rentrée du 1er septembre

Jonathan Purenne propose le calendrier suivant
23 au 31 août : Information, mobilisation
02 au 10 septembre : Candidature
13 au 21 septembre : Cabale
22 au 24 septembre : Vote
24 septembre : Résultats

David Labrosse appuie
Mathieu Robillard (?) demande le vote :

Pour 03
Contre 01

Adopté à la majorité

6.0 Dossiers Automne 2004

6.1 Endettement étudiant

100 millions sont coupés dans les bourses avec transfert vers les prêts !!!
Sans compter un retard important dans le traitement des dossiers …
 Il faut se battre pour les bourses et contre l’accroissement des prêts,

et que le cash revienne directement dans le système d’éducation
 Au Cégep du Vieux Montréal, 45,00 % des étudiant-e-s ont recours à

l’Aide financière aux études !!!
 Y aurait aussi de quoi faire avec l’Association des parents …
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6.2 Frais de scolarité

Simon Lafrance nous parle de ces 10,00 $ minimum d’augmentation des
droits afférents prévus à la session Hiver 2005 : « it’s going up !!! »
En fait, il y aurait beaucoup de revenus qui s’en iraient, de type Fonds pour
la Jeunesse,  et  qui  finançaient  une partie des  salaires  des  Services  aux
étudiants
Mais il faut aller chercher l’argent là où il se trouve !!!

Discussion

6.3 Habilitation des cégeps

En d’autres mots : « Diplomâtion », décentralisation
Simon Lafrance nous parle de :
 Élargissement du Conseil d’administration
 Le DEC ne serait plus national
 Une place plus grande à la Fondation
 Une décentralisation des contenus des programmes
 Des négociations syndicales au niveau local
 De plus en plus d’AEC, en collaboration avec les entreprises
 Un déclin annoncé de la formation générale
 Le secteur pré-universitaire ne serait plus national mais reliés, dans un

premier  temps,  aux  universités,  et  les  cégeps  deviendraient
progressivement uniquement techniques

6.4 Banque des plans de cours

Mathieu Robillard suggère la mise en œuvre d’une banque des plans de
cours vue de mieux aider nos membres : ce serait plus facile pour traiter
les plaintes et plus efficace.
Voilà un beau projet pour le Responsable à la Pédagogie

7.0 Affaires Diverses
-

8.0 Levée
Jonathan Purenne propose la levée du Bureau exécutif
Cynthia Boucher appuie
Adoptée à l’unanimité
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